

25^{ème} RALLYE : DUNKERQUE

du 12 au 16 août 1994 (Assomption)

Camping Municipal de DUNKERQUE (à MALO-LES-BAINS)

37 équipages, soit **plus de 100 personnes** s'étaient retrouvées à MALO-LES-BAINS, pour ce rallye du 15 août 1994, dirigé par notre ami Eric DECOURTY.

Visite guidée du port de DUNKERQUE (4^{ème} port européen), à bord de la vedette « Elsa », sous un soleil radieux. Randonnée pédestre d'une journée, pour les amateurs, le long du littoral et dans les dunes.

Au cours de ce week-end, notre Président félicita nos amis Madeleine et Eugène WALLEZ qui participaient à leur 25^{ème} rallye, c'est-à-dire qu'ils ont participé à tous les rallyes organisés par l'ACCAW jusqu'à présent.

Les apéritifs et les soirées récréatives connurent leur ambiance habituelle.





